Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 111 m2
Référence 82528379
Prix 22500 €

Eze
Maison a louer (06360)

www.maisonsetappartements.fr
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Cette magnifique villa située a seulement 200 metres de la mer en bas du village de
eze-sur-mer a été luxueusement rénovée et divisée en 2 appartements
indépendants. L'ensemble de la villa est proposée a la location. L'étage du bas
dispose d'un salon avec cuisine ouverte équipée, 3 chambres et 3 salles de
douche chacune avec wc. L'étage du haut quant a lui dispose également d'un
salon avec cuisine ouverte équipée, 2 chambres avec 2 salle de bain. Piscine,
jacuzzi et cuisine d'été extérieure aménagée et équipée sous pergola. Pour

compléter ce bien, stationnement pour 3 véhicules. Montant ...

This magnificent villa, located just 200 metres from the sea at the bottom of the
village of eze-sur-mer, has been luxuriously renovated and divided into 2
independent flats. The entire villa is available to rent. The lower floor has a living
room with open-plan fitted kitchen, 3 bedrooms and 3 shower rooms each with wc.
The upper floor also has a living room with open-plan fitted kitchen, 2 bedrooms
and 2 bathrooms. Swimming pool, jacuzzi and fitted and equipped outdoor
summer kitchen under a pergola. To complete this property, parking for 3 vehicles.

Montant estimé des dépenses annuelles ...

BARNES BEAULIEU
47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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